

*Les crédits*

Mais je comprends très bien aussi pourquoi les libéraux sont si préoccupés par la course à la direction du Parti conservateur. Si la question les préoccupe, c'est parce qu'ils voient leur cote de popularité baisser. Les conservateurs au contraire la voient monter. Quand au NPD, il est en train de disparaître de la carte. Bref, la course aux prochaines élections va en fait être menée entre les deux partis traditionnels.

• (1050)

Je comprends donc l'inquiétude des libéraux vu la qualité des candidats proposés par le Parti conservateur, qui sont des candidats absolument fantastiques, exemplaires. Peu importe lequel va devenir chef du Parti conservateur et premier ministre de notre pays, ils sont tous excellents. À mon avis, ce sont des candidats exceptionnels qui ont tous l'étoffe pour faire un grand premier ministre. J'ai bien l'intention de prendre moi-même une part très active à ce congrès.

Mon collègue de Willowdale a parlé avec beaucoup d'éloquence, en fait, de l'importance des emplois dans le secteur de la haute technologie au Canada et de l'importance de donner à nos jeunes la possibilité d'obtenir des emplois dans ce secteur, de les conserver et tout le reste.

Mon collègue de Winnipeg parle de lancer des projets de création d'emplois improductifs, de donner de l'argent aux municipalités pour lancer des projets de ce genre et d'annuler le contrat d'hélicoptères. Il nous a parlé des 30 000 emplois que les projets de création d'emplois improductifs des libéraux permettraient de créer. Or, l'achat de cet hélicoptère et sa fabrication au Canada vont représenter 43 000 années-personnes au chapitre de l'emploi. On va ainsi donner à nos forces armées un hélicoptère qui peut voler par tous les temps dans le cadre d'opérations de recherche et de sauvetage. Notre pays a le plus long littoral du monde et pour protéger nos pêcheurs et tous les marins, nous avons besoin du meilleur équipement possible.

Le projet des libéraux consiste à prendre des hélicoptères vieux de 35 ans, à les remettre en état pour une période de cinq à dix ans, et il faudra ensuite tout recommencer avec des hélicoptères vieux de 40 ans. Notre gouvernement n'est pas disposé à laisser nos forces armées, nos militaires, se servir d'un matériel aussi désuet. Nous allons leur fournir le meilleur équipement possible.

L'opposition a dit qu'il s'agissait de chasseurs de sous-marins et que sais-je encore. C'est ridicule. Nos forces vont avoir un équipement à la fine pointe de la technologie. Soit dit en passant, cet hélicoptère va être fabriqué au Canada, par des Canadiens; il va être assemblé ici. J'invite mon collègue à se rendre à Halifax et à dire aux travailleurs de l'aéronautique qui travaillent là-bas qu'il

va annuler ce contrat, dont la région est censée profiter. Je sais qu'il s'en fiche car il s'agit là d'un bastion conservateur et il peut très bien mettre une croix sur cette région. Je comprends comment les libéraux opèrent. Je suis conscient du fait que ce n'est pas une région prioritaire pour eux. On distribue des contrats dans tout le pays pour ce projet. Nos vis-à-vis se gardent bien de dire que ce contrat va s'échelonner sur une période de 13 ans. Ils évitent de préciser que ces dépenses seront étalées sur 13 ans.

Comment peut-on prendre de l'argent et le consacrer à des projets de création d'emplois improductifs, à des emplois à temps partiel plutôt qu'à des emplois dans la haute technologie. Pourtant, c'est exactement ce que les libéraux proposent. Ils nous invitent à prendre cet argent prévu pour le secteur de la haute technologie et à le consacrer plutôt à des projets de création d'emplois improductifs. C'est exactement ce que les députés qui sont intervenus aujourd'hui voudraient que nous fassions.

Mon collègue de Willowdale a gardé son sérieux en parlant de la politique du gouvernement de maintenir élevés les taux d'intérêt et la valeur du dollar, et je l'en félicite. Lorsqu'il siégeait dans cette enceinte, entre 1980 et 1984, je l'ai vu être au supplice.

Il est intervenu aujourd'hui et nous a parlé de la politique de notre gouvernement qui consiste, selon lui, à maintenir les taux d'intérêt et le cours du dollar à un niveau élevé. Je l'ai entendu très clairement aborder cette question aujourd'hui. Pourtant, il était à la Chambre lorsque les libéraux ont porté les taux d'intérêt à 23 p. 100 alors que l'inflation s'établissait à 13 p. 100 et il a le culot d'intervenir maintenant, et de prétendre que le Parti conservateur, le gouvernement et le premier ministre sont en faveur du maintien des taux d'intérêt et du cours du dollar à un niveau élevé.

• (1055)

Et que vaut notre dollar maintenant? Environ 79c. aujourd'hui. Et nos taux d'intérêts? Ils sont à leur plus bas niveau depuis 30 ans. L'inflation? Elle n'a jamais été aussi faible depuis 20 ou 30 ans. Nos hypothèques n'ont jamais coûté aussi peu depuis 35 ans.

Ces faits démolissent complètement les critiques formulées par le député. Il fait absolument fausse route en portant de telles accusations.

Il propose ensuite des normes nationales en matière d'éducation et d'examen. À mon avis, il s'agit là d'une proposition intéressante. Nous avons examiné ces possibilités, particulièrement dans le domaine scientifique, car nous désirons encourager de plus en plus de jeunes à s'intéresser aux sciences. Sa proposition au sujet des